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コロナ対策として，体育館の全ての窓や扉，出入り

口を全開にして任命式を行いました。生徒会役員，学

年中央委員長，専門委員会委員長の順に任命書を手

渡しました。代表の子供たちはやや緊張していましたが，その表情からは自覚と責任，そして，意欲が感じら

れました。今後のリーダーシップと活躍に期待しています。

その後，生徒会から赤中プライド 2020 ３つのジリツ「ネクストステージ」の発表がありました。全校生が見
守る中，ギャラリーから縦型の幕『自立：２時間以上の学習』『自律：進んで３分前行動』『自率：目標実行！そ
して，成長』が次々に下げられました。

会長３の３柴沼さん：前期生徒会活動では，今までの生徒会の

活動経験を生かして，生徒会のみんな，そして赤中生みんなの

サポートをしていきたいと思います。残りの活動期間は短くなっ

てしまいましたが，生徒会のみんなと協力しながらがんばっていきたいと思います。

副会長３の１大田さん：僕は副会長として皆さんの手助けをしていきたいと思います。コロナの影響で生活ス

タイル等が変化し，不安や不満といった気持ちが生まれたかもしれません。僕は，そのような気持ちを企画な

どで前向きなものへとチェンジする手助けをしたいと思います。

副会長２の２橋本さん：昨期に引き続き生徒会副会長になった橋本です。今期の抱負は，昨期に引き続き他

学年との交流，また，楽しい挑戦です。新しい挑戦をするには，昨期の他学年との交流を完璧にすることが

先だと思うので，これからもがんばりたいです。

本部役員３の１海老根さん：僕の生徒会役員としての抱負は，みんなを引っ張り，自分自身が成長できるよう

になることです。１年生のときは，２年生の先輩がいて，いろいろなことで頼っていましたが，今回は自分が３

年生になって先輩になったので，後輩や友達に頼られるようになりたいです。

本部役員３の３荒さん：初めて生徒会に入り，まだまだ慣れず不安な気持ちもありますが，みんなと協力しな

がら活動していきたいです。例年より期間は短いけれど，自ら企画など考えて，積極的に動きたいと思いま

す。生徒会役員としての責任をもって頑張ります。

本部役員３の４笹嶋さん：初めての生徒会所属，さらにいつもと違う状況で少し不安もありますが，責任と自

覚をもち，学校をよりよくしていけるよう精一杯努力したいと思います。そして，常に自分にできる仕事を探し，

積極的に行動していきたいです。

本部役員３の４森（大）さん：生徒会というのは僕にとってすごく新しい環境で，少し緊張していますが，一生

懸命頑張りたいです。これから，たくさんの経験をしていくうえで，学校，そして自分自身をよりよくしていけた

らいいなと思っています。

本部役員２の４富樫さん：私は，生徒会役員として，話合いに積極的に参加し，意見を出していきたいです。

そして，生徒会としてみなさんのお手本になれるように努力し，赤塚中学校を生徒会の仲間とともに，楽しく，

よりよい学校にしていきたいと思います。

本部役員２の４仁平さん：新生徒会本部役員として，生徒のお手本となれるような言動を意識し，何事にも全

力で取り組んでいけるよう心掛けて参る所存です。また，この赤塚中学校を今まで以上によりよい学校にす

るべく，最大限の努力と積極的な行動を起こしていきたいと思います。


